

# もりかわ農場だより

いつも当農場のお米を購入していただきありがとうございます。

もりかわ農場の様子をお客様にご紹介いたします (\*^-^\*)

## ★ 稲刈り作業の様子



9月に入ってから雨の日が多いので稲刈り作業が少し遅れ気味でした。遅れをとり戻す為、晴れの日からは早朝から夜遅くまで、稲刈り作業をしました。

10月下旬に稲刈り作業が終了しました。

## ★ 新米の検査の様子

検査員が米袋にブスブスッと棒のようなものを突き刺して、袋の中のお米の色や水分量をチェックされます。



刺したあと



検査が終わったら等級のハンコを押します。押し忘れがないように気を付けながらハンコを押しています。



みずかがみ  
1等です

## ★ ゆうパック 配送について

10月1日よりゆうパックの運賃が値上がりし、30kgの商品が規格外荷物扱いとなりました。30kgの商品は今まででしたらご注文をお受けした翌日にお届けができたのですが、10月1日からは**ご注文をお受けした翌々日**以降のお届けとなります。ご不便をおかけし申し訳ございませんがご理解の程よろしくお願いたします。

● 配達のご希望のお時間外に新しく**19時～21時**の時間帯が追加されました。

【配達ご希望時間帯】

午前中	12時～14時	14時～16時	16時～18時	18時～20時	20時～21時
					<b>19時～21時</b>

## 【編集後記】

10月14日に高月町で『観音の里 ふるさとまつり』がありました。高月町には、地元の人々が昔から守り続けている観音様が多くいらっしゃるので、【観音の里】と呼ばれています。

お祭りがあった高月町渡岸寺にある向源寺は国宝に指定されている十一面観音像を祀っています。向源寺の十一面観音様は日本の彫刻史における最高傑作と言われているそうです。

スタイルが良い美しい観音様です♥

\*K0

